



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La CAM de Madrid empleará la IA para prevenir ciberataques y cree que con NIS2 las pymes darán un salto de calidad

La Comunidad de Madrid pondrá en marcha de forma inmediata el Centro Regional de Operaciones de Ciberseguridad y el equipo especializado *MadriDefenders* en el primer trimestre de 2026. Su consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, es partidario de simplificar el marco legal y de ofrecer subvenciones a las pymes para que cumplan con la trasposición de NIS2.

El consejero ha señalado que la Comunidad de Madrid ha ejecutado el 98,4 % de la Estrategia Digital de la Consejería de Digitalización 2023-2026, un año antes de que se cumpla el plazo para su finalización. En total, se han completado 62 de las 63 iniciativas que recoge este documento, orientadas a alcanzar la transformación tecnológica de la región, y se han invertido más de 435 millones de euros, lo que supone el 93,8 % del presupuesto asignado a este proyecto.

Sobre el primero de esos centros, reforzará la protección de los sistemas críticos de la Administración autonómica y estará formado por un equipo de entre 10 y 15 prof

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |